



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« *Nouveau parcours de visite : Les Noces Princières* » A découvrir dès cet été au Château

A la poursuite d'objectifs ambitieux :

Exploitant le château fort de Sedan depuis maintenant 2 ans, nous sommes plus que jamais persuadés du potentiel touristique des Ardennes et du château de Sedan en particulier. C'est pourquoi nous avons prévu de faire progresser sa fréquentation de plus de 65% d'ici 2028, soit de 60 000 à 100 000 visiteurs par an. Pour y parvenir l'expérience de visite devait être entièrement revue. Comment atteindre cet objectif ? En proposant une visite plus expérientielle, plus immersive et plus spectaculaire aux touristes, tout en leur garantissant une cohérence historique et scientifique.

Un parcours de visite inédit en France...

Notre concept est original pour un site classé Monument Historique : il vise à associer la meilleure des scénographies immersives, très plébiscitées par le grand public, à des outils et des contenus de médiation plus classiques qui vont permettre au grand public de comprendre et d'apprendre.

Une expérience immersive

Pour cette nouvelle version de la scénographie, nous avons prévu de surprendre les touristes grâce à des effets scéniques (son, lumière et nouvelles technologies).

En entrant dans la Galerie des Princes, les visiteurs sont plongés au cœur d'un moment historique, le mariage de Charlotte de la Marck avec Henri de la Tour d'Auvergne le 15 octobre 1591.

Puis dans la salle à la colonne, l'une des plus belles salles du Château, ils contemplent la princesse Charlotte, dernière héritière de la famille des La Marck, se préparant pour son mariage avec Henri de La Tour d'Auvergne.

Informations pratiques :

Horaires :

10h-20h tous les jours en juillet-août (dernier ticket vendu à 18h)

Tarifs :

Adulte : 10,50 €

Enfant (6 à 15 ans) : 7,50 € / - de 6 ans gratuit



CONTACT

Audrey THILLOIS

a.thillois@chateau-sedan.fr

03 24 27 73 79 06 21 05 54 37

Retours des touristes sur le nouveau parcours de visite :



Votre avis nous intéresse!

Qu'avez-vous pensé de la nouvelle scénographie du musée?

Excellent ! Très immersif

Avez-vous des remarques à nous formuler?

faire d'autres scénographies de ce type tout au long de la visite, dans la mesure du possible



Votre avis nous intéresse!

Qu'avez-vous pensé de la nouvelle scénographie du musée?

C'était la meilleure scénographie que j'ai jamais vu. On a l'impression d'être de faire partie de l'histoire en fermant les yeux.

Avez-vous des remarques à nous formuler?

Plus de scénographie (peut-être odeur des plats dans la salle de manger)

Solutions d'Allemagne



Votre avis nous intéresse!

Qu'avez-vous pensé de la nouvelle scénographie du musée?

Magnifique et

Avez-vous des remarques à nous formuler?

Magnifique!

Merci!

S. Louvat (Libin)



Luc Geerts

10 avis - 4 photos

★★★★★ il y a 2 jours

NOUVEAU

(Traduit par Google) Grand château, forteresse, château ou quel que soit le nom que vous voulez lui donner. Le voyage dans le temps est particulièrement bien mis en scène. La galerie des princesses avec les peintures "parlantes" est un régal pour les yeux

(Avis d'origine)

Geweldig chateau, fort, kasteel of welke benaming je er ook aan wil geven. Vooral de reis door de tijden heen is goed in beeld gebracht. De prinsessengalerie met de 'sprekende' schilderijen zijn een lust voor het oog 🤩

Visité en juillet

👍 J'aime



Fab as

15 avis - 14 photos

★★★★★ il y a un jour

NOUVEAU

Lieu incontournable lors du passage à Sedan ! Le château est très bien entretenu et intéressant. Mises en scène dans les dernières salles de la visite magnifiques !

Visité en juillet

👍 J'aime

Découvrez le nouveau teaser des Noces Princières



Photos du nouveau parcours

